
Interpellanza da discutere nel prossimo consiglio comunale avente per oggetto:

Situazione Centri estivi sul territorio comunale

I sottoscritti consiglieri comunali del gruppo Partito Democratico,

PREMESSO CHE

nelle scorse settimane si è svolta una commissione consiliare di presentazione delle

attività dei centri Estivi.

E’ emersa in quella sede l’importante lavoro svolto dagli assessorati competenti per

permettere l’avvio di queste attività che per la situazione contingente (Covid) era

seriamente a rischio

PRESO AflO

che codesta amministrazione ha prodotto un protocollo io accordo con l’AsI che ha

sboccato la situazione, e che tale protocollo viene utilizzato da altre realtà

amministrative

CONSAPEVOLI

che il costo ditali servizi subirà un aumento considerevole, e che questi costi non

potranno essere fatti ricadere in toto sulle famiglie.

Interpellano Il Sindaco e gli Assessori competenti per sapere:

• quanti alla fine sono i progetti definitivi dei “Centri Estivi”

• quanto dei fondi annunciati dalla Regione Piemonte sono a disposizione?

Quanto dei fondi stanziati dal Governo?

• come viene ripartito il costo tra famiglie e Amministrazione?
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